Miércoles, 26 de febrero de 2014 21:13

Le remito el presente correo para informarle de que **Endesa Energía** está interesada y está preparando la documentación necesaria para presentarse a la licitación anunciada por el Ayuntamiento.

Es por ello que les solicitamos que nos indiquen con quien debemos contactar para realizar una visita a las instalaciones, ya que hemos detectado que la información de la auditoria no es suficiente, además tenemos varias consultas que realizar al técnico competente.

En contestación a las preguntas e interrogantes formuladas por las empresas que pretenden licitar al procedimiento, es la siguiente:

Punto 1

No, no hay previsto visita alguna a las instalaciones municipales. Con la documentación que la Auditoria aporta, queda muy claro el estado de todas las instalaciones existentes y los elementos que la componen.

Punto 2

Para cualquier información técnica relacionada con los Pliegos del contrato del Servicio Público de Gestión Integral de las Instalaciones de Alumbrado Público del municipio de Las Torres de Cotillas, deberá realizarlas mediante el correo electrónico habilitado para ello.